
 

 

Amados Pastores y amigos de Córdoba, Argentina y del mundo. 

 

ESPERAMOS ESTÉN TODOS MUY BIEN CON LA AYUDA, FORTALEZA Y 

GRACIA DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO. 

 

Queremos agradecerles y lo haremos siempre por vuestro apoyo incondicional, 

para la misión, y para nuestras vidas, sus aportes de intercesión y económico, 

que son valorados mucho, y por vuestro amor. 

 

A finales del 2019, habíamos alcanzado lo que tanto anhelamos y era que la 

Iglesia, comenzó a llegar mucha gente y el salón se colmó, al principio por no 

poder hacer evangelismo en la calle, (pues por un tiempo el evangelismo fue 

prohibido en Madrid y multaban) pero por el boca a boca y la página web de la 

Iglesia comenzó a dar resultados muy buenos. 

Luego de un desierto bastante pronunciado, comenzamos las actividades 

normales y esas actividades fueron brillantes. 

 

Pudimos ver el DERRAMAMIENTO del poder del Espíritu Santo de Dios obrando 

cada día en las vidas y estábamos felices (TESTIMONIOS DE SALVACIÓN DE 

SANIDAD Y PROSPERIDAD EN TODAS LAS ÁREAS), especialmente en el 

remanente fiel. 

Y allí volvimos a salir a la calle a evangelizar y no estábamos solos, sino que nos 

acompañaban varios hermanos. ¡¡GLORIA A DIOS!!!! 

 

Lema 2019:  SANTIDAD Y CONSAGRACIÓN, se había cumplido. 

 

Comenzamos el 2020 (Lema Caminando por sendas de justicia). Pero sabemos 

que en marzo todo cambió y se puso muy difícil, como nunca habíamos 



experimentado, comenzamos a transitar una pandemia, de tres meses de 

confinamiento absoluto en toda la nación. 

 

Tuvimos que cerrar la iglesia ya que no podíamos salir (nosotros vivimos al sur 

de Madrid y la iglesia en el norte) y a partir de ahí comenzamos a transmitir  en 

vivo los cultos de domingo por la página de la iglesia de facebook (RENUEVO DE 

VIDA MADRID) desde casa. por dos meses más o menos. 

Pero el culto de oración e intercesión de los días jueves nunca se suspendieron, 

lo hacíamos a través de una aplicación de whatsapp. 

 

Al día de hoy que estamos en una situación igual o peor que Marzo, tuvimos que 

cerrar de nuevo la iglesia ya hace más de un mes aproximadamente. Hubo varios 

hermanos que han pasado por esta enfermedad, pero gracias a Dios están 

saliendo. 

 

Rogamos encarecidamente sus oraciones para poder reabrir pronto la Iglesia. 

 

1. No haya contagios en la iglesia, que tomemos todas las precauciones y seamos 

precavidos. 

2. Pronto salga un antídoto o vacuna y volver a la normalidad POR FÉ. 

3. Muchos corran en este tiempo a buscar a Dios a las iglesias y a los que están 

apartados. 

 

MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN. DIOS LES BENDIGA Y GUARDE.  

UN ABRAZO ENORME PARA USTEDES.    

 

 

Carlos y Lilian Zapata  

Pastores y misioneros en Madrid 


